

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Bentuk strategi komunikasi yang digunakan akun Instagram @awaskbgo meliputi edukasi publik dalam bentuk poster atau *flayer*, pendampingan berupa konsultasi terkait privasi dan keamanan digital, pendampingan berupa pelaporan ke *platform* digital, dan mendengarkan cerita. Strategi komunikasi yang digunakan akun Instagram @awaskbgo yang paling berpengaruh yaitu edukasi publik. Dimana dengan strategi komunikasi tersebut, responden menunjukkan sikap konatifnya dengan menyebar luaskan unggahan terkait Kekerasan Berbasis Gender *Online* (KBGO) dalam *Story* akun Instagramnya masing-masing.

Berdasarkan permasalahan yang telah diuraikan, pengaruh strategi komunikasi akun Instagram @awaskbgo terhadap penolakan tindak kekerasan berbasis gender *online* (KBGO) menghasilkan keterpengaruhan yang signifikan. Akun Instagram @awaskbgo memberikan informasi mengenai pengetahuan kekerasan berbasis gender *online* (KBGO) dengan postingan konten dalam bentuk Microblog. Peneliti mendapatkan hasil temuan regresi linier sederhana dari analisis akun Instagram @awaskbgo tersebut, penelitian ini menghasilkan data analisis H0 ditolak dan Ha diterima. Dengan demikian dapat diketahui bahwa adanya pengaruh yang positif atau signifikan antara strategi komunikasi akun Instagram @awaskbgo dalam bentuk konten Microblog terhadap penolakan tindak kekerasan berbasis gender *online* (KBGO).

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dibahas, terdapat beberapa saran yang dapat disampaikan :

1. Diharapkan untuk akun Instagram @awaskbgo agar konsisten dalam mengunggah postingannya, baik dalam segi waktu pengunggahan maupun bentuk konten yang disampaikan.
2. Terkait dengan pengetahuan kekerasan berbasis gender *online* (KBGO), diharapkan untuk penelitian selanjutnya meneliti dampak dari kekerasan berbasis gender *online* (KBGO).
3. Penelitian ini semoga dapat dijadikan sebagai referensi bagi penelitian selanjutnya mengenai konten Microblog maupun pengetahuan mengenai kekerasan berbasis gender *online* (KBGO) selanjutnya.